



**Maurice Kamto pense que l'hécatombe survenu à Banefo le 9 août 2020, sur l'axe Bafoussam-Foumbot, est le fruit des mauvaises politiques mises sur pied par le régime en place.**

En effet, l'actuel bilan de cet accident causé par une défaillance mécanique (panne de freins) de la fourgonnette, transportant près de 80 personnes, fait état de 14 morts et une soixantaine de blessés. Ces blessés sont disséminés entre l'hôpital de district de Famla et l'hôpital régional de Bafoussam.

Suite à ce drame qui a agité la région de l'Ouest, plusieurs hommes politiques ont pris la parole. Cabral Libii, président national du PCRN a **«adressé ses condoléances aux familles des victimes»**.

Maurice Kamto, leader du MRC, n'est pas resté indifférent. **« J'adresse mes sincères condoléances aux familles qui ont perdu des êtres chers et mes vœux de rétablissement aux compatriotes victimes de cet accident»**, a premièrement écrit l'homme sur son compte Twitter.

L'opposant va revenir dans un second message quelques temps après, cette fois pour critiquer la politique gouvernementale **« Cet accident de trop questionne les politiques du**

***gouvernement qui mettent en péril la vie de nos concitoyens. La qualité des routes souffre de pratiques mafieuses diverses (corruption, retrocommission); les véhicules de transport s'apparentent plus à des cercueils roulants»***, va-t-il encore écrire.